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ATA DA 64ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE OURO PRETO,
REALIZADA EM 11 DE OUTUBRO DE 2012
 
Às nove horas e trinta e cinco minutos do dia onze de outubro de dois mil e doze, na
Câmara Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Maurílio Zacarias,
iniciou-se a sexagésima quarta Reunião Ordinária desta Casa. O Presidente solicitou à
Vereadora Regina Braga, Secretária, que fizesse a chamada inicial, à qual responderam
os Vereadores Flávio Andrade, Júlio Pimenta, Maurílio Zacarias, Maurício Moreira,
Regina Braga e Silmério Rosa, totalizando seis. Havendo quórum regimental, o
Presidente declarou aberta a presente reunião e solicitou à Secretária que fizesse a
leitura do Expediente. EXPEDIENTE: Requerimento 110/12, da Vereadora Crovymara
Batalha, justificando sua ausência do território nacional do dia 11 a 22 de outubro.
ORDEM DO DIA: REQUERIMENTO: Foi aprovado pelos Vereadores presentes e
encaminhado o Requerimento nº 111/12, do Vereador Silmério Rosa, solicitando
informações referentes à execução das obras de saneamento básico no bairro
Loteamento Novo, distrito de Antônio Pereira. ORADORES: Vereadora Regina Braga:
Falou sobre o feriado do dia 12 de outubro; dedicou sua vitória a Nossa Senhora
Aparecida. Agradeceu ao povo de Ouro Preto; parabenizou Maria do Diogo pelos votos
que ela recebeu. Alertou a todos para a questão de falta d"água, especialmente em
Engenheiro Corrêa. Parabenizou os colegas que foram eleitos e os que estão deixando a
Câmara pelo trabalho. Vereador Júlio Pimenta: Comentou que, nesse momento, tem o
conforto de sua família. Disse que a comunidade deve reconhecer o trabalho do
Vereador. Agradeceu aos eleitores e às pessoas que confiaram em seu trabalho. O
Presidente solicitou à Secretária que fizesse a chamada final, à qual responderam os
Vereadores Flávio Andrade, Júlio Pimenta, Luiz Gonzaga, Maurílio Zacarias, Maurício
Moreira, Regina Braga e Silmério Rosa, totalizando sete. Segundo o livro de presença,
estiveram ausentes da reunião os Vereadores Leonardo Barbosa, Moisés Rodrigues e
Crovymara Batalha. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente
e, para constar, foi lavrada a presente Ata que, submetida a Plenário, foi aprovada e
assinada pelos Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Leonardo Barbosa, Luiz
Gonzaga, Maurício Moreira e Maurílio Zacarias.
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